

4 Présentation de Saron par Constance et Enora

Nous revoilà !!

Enora : "Enora"

Constance : "Constance"

Enora : Je suis super contente d'accueillir une jeune femme qu'on appellerait dans notre école une bâtieuse du possible.

Constance : Car il n'y a pas d'âge pour changer le monde !!

Enora : En effet, Saron, après avoir effectué son service civique, est devenue l'ambassadrice de ce mouvement.

Constance : Elle a développé des compétences de solidarité, de travail en groupe, d'autonomie et d'acteur de changement en dehors de l'école.

Enora : Accueillons donc tous ensemble Saron !!